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Cet article présente le cadre juridique qui régule l’expression de la conviction religieuse au Brésil, où elle est un droit fon-
damental qui ne peut être limité, sauf lorsqu’il est confronté à d’autres valeurs reconnues par la Constitution Fédérale. 
Conformément au système juridique brésilien, la croyance religieuse ne peut pas être un facteur déterminant dans le 
recrutement ou la rupture de la relation de travail, il protège l’objection de conscience du salarié et interdit le prosély-
tisme religieux en situation de travail.
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ABSTRACT
This article presents the legal framework that regulates the expression of religious belief in Brazil, where it is a funda-
mental right that can not be limited except when confronted with other values safeguarded for the Federal Constitution. 
The Brazilian legal system does not allow religious belief to be a determining factor in the recruitment or termination of 
the employment relationship, protects the employee’s conscientious objection, and prohibits religious proselytizing in the 
workplace.
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